
会 長 あ い さ つ

� 会長　児島　徳和さん
あけましておめでとうございま
す。今年は、令和になって初めて
のお正月です。新たな時代の幕開
けを様々な部分で感じております。
その最たるものが、経済面で言

うと、今年春から5Gのスマート
フォンが発売になります。この
5Gを使うと、通信スピードが更
にアップして、伝えるという事が劇的に変わると言
われております。たまたま私の婿がIT関係の仕事を
しており、色々聞きますと、いわゆる記録媒体の紙
等がほぼ無くなっていくのではないかと。
若い世代はテレビを観ないでYouTubeを見ていま

す。YouTubeで5～10分位の枠で色々な方が色々な
事を発信しています。確かにYouTubeを見ていた方
が面白く、私もYouTubeばかり見ています。そんな
意味で、どうも生活スタイルがさらに変わります。
そうすると当然ビジネスも変わってくると思いま
す。ですから、5Gに関しては、是非、関心を持って
見つめていく必要があるのではないかと感じており
ます。
今年は七赤金星です。この金星、お金の年でござ

います。今年はお金について何かとあるようでござ
います。今年の干支と七赤金星から言う時には、エ
ポックメイキングな事が起きるようでございますの
で、新たな時代のスタートになっていくようでござ
います。皆さま、是非、期待を持ちながら色々な意
味で変えていくという思いを持ってやっていただけ
たらと思います。今年も宜しくお願い致します。

幹 事 報 告

� 幹事　中村　　勝さん
1.	 1月度理事会の承認事項について。2月18日（火）
の創立記念例会については、承認されました。4
月21日（火）の2RC合同例会のアトラクションに
ついて、了承されました。3月17日（火）の熱田
ローターアクトとの合同例会について、承認され
ました。また、次年度地区補助金事業の件につい
ては審議未了という事で、もう一度検討する事に
なりました。次年度市内25RCの重要提案の件に
ついては、大須RC等との合同事業という事で、
あしなが育英会の寄付の支援をするという事に決
まりました。

2.	次回1月21日（火）は、外部卓話となっておりま
す。交通分野の新たな展開という事で、自動運転
や人工知能の話が出ると思いますので、ご期待し
ていただきたいと思います。

ニ コ ボ ッ ク ス

◆	新年あけましておめでとうございます。今年も元
気に生きていきましょう。
坂田　信子さん 村瀬　聖子さん 浅井　正勝さん
山本　郁矢さん 谷川　弘高さん 新原　　尚さん
中西　芳子さん 本多　利郎さん 髙橋　　司さん
佐藤　　薫さん 長尾　浅吉さん 伊藤　圭一さん
久米　伸治さん 安藤　　修さん 加藤　英敏さん
木下　福郎さん 犬飼りさ枝さん 川瀬　　悟さん
三浦　和人さん 吉木　邦男さん 三浦　　隆さん
江松　央統さん 鈴井　一博さん 佐久間とう子さん
日下智重子さん 猪村　美之さん 有川　英敏さん
大橋さなえさん 朝比美和子さん 水野　俊男さん
佐々木　暢さん 高橋　武士さん 神谷　大徳さん
東山　直史さん 佐々木元彦さん 野田　　勇さん
鈴木　清詞さん 中山　伸夫さん 森田敏二三さん
加藤　宜之さん 福井　佳亮さん 牧野　好弘さん

本日合計　55,000 円　累計　990,000 円

2020 年 1月14 日（火）曇り　第 23 回
〜 職業奉仕月間（1/27 ポール・ハリス命日） 〜

出　席� 会員 58 名（出席率算入人数 52 名）
	 出席 49 名　出席率 94.23％

第 1328 回

新年ゆったり例会
於：神楽家　18：30〜
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委 員 会 報 告

■出席 ･ニコボックス委員会　
� 委員長　本多　利郎さん
2019-20年度上期ホームクラブ100%出席の表彰を

致します。

ホームクラブ 100%出席者表彰
◆ �2019-20 年度上期�
児島　徳和さん

■ロータリー財団委員会� 委員長　森田敏二三さん
ただ今よりロータリー財団に協力、ご理解いただ

いた方の表彰を行います。

ロータリー財団寄付認証者
・第2回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
加藤　英敏さん／東山　直史さん

・第3回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
長尾　浅吉さん／朝比美和子さん
入谷　直行さん

・ベネファクター
児島　徳和さん

■地区米山記念奨学委員� 大橋さなえさん
ウズベキスタンと日本の交流会を開催する事にな

りました。地区米山記念奨学委員会の有志、ロータ
リアンの有志の方たちと主催させていただきます。
今年は、名古屋市とウズベキスタンのタシケント

がパートナーズシップを提携致します。その関係
で、ウズベキスタンのファジロフ在日大使はじめ、
名古屋市関係の方々や、名古屋大学の方、名古屋大
学は10年程前からウズベキスタンに講師を派遣して
おりまして、留学生も受け入れてみえます。
あとは、名古屋青年会議所の若い方たちや、一般

企業の方たちもご参加を予定しております。2020年
2月22日（土）に、名古屋ヒルトンホテルで18時か
ら開催致します。このヒルトンホテルも昨年、ウズ
ベキスタンのタシケントで建設され、今年の6月に
オープン致します。
そんな関係で、名古屋のヒルトンホテルで開場致

します。ウズベキスタンにご興味がある方、友好を
深めたいと思ってみえる方がございましたら、是
非、ご参加をお願い致します。

新 年 ゆ っ た り 例 会

■乾杯� パスト会長　長尾　浅吉さん
改めまして、あけましておめで
とうございます。今年も宜しくお
願い致します。
今年は、オリンピックイヤーで
ございます。選手の方が我々に
多くの感動を与えてくれると期待
しております。また、今年は子年
です。ねずみは大黒様のお使い
で、財を運んでくれます。その宝は何かと考えまし
たら、今年は5G、AI、IOT、デジタル技術が相当進
みます。これらは我々の生活の向上に貢献してくれ
て、生活も一変するのではないかと期待する180年
に一度の年です。
また、名南RCには子年の方が4人お見えです。神
谷さん、谷川さん、白藤さん、中西さんです。この
方たちが今年、名南RC30周年に向けて頑張って引っ
張ってくれるのではないかと期待しております。
では、乾杯の音頭をとりたいと思います。名南RC
の益々の発展と、30周年に向けて頑張りたいと思い
ます。また、本日、ご出席の皆さまの健康を祈念し
て、乾杯!

■中締め� パスト会長　吉木　邦男さん
個人的には、古希のお祝いの年
になるようです。僕がロータリー
に入ったのが40歳の時でした。同
級生には、鈴木清詞くん、宮嵜く
ん等がいます。
入会して30年が経とうとしてい
ます。平均年齢を調べると66歳
です。86でも89でも僕からみると
大きな差を感じません。でも、40や50の新しいメン
バーから見ると、やはり僕たちはひと山先の遠くに
いる人のように思えると思うのです。
節目の30年を来年迎える中で、今後の名南RCに
所属していて活躍している色々な人と知り合って良
かったと思えるような年にしたいのです。そんな事
を語り合えるようなプログラムも作りたいと思い
ますので、是非今年が皆さまにとって有意義であっ
て、古希の人達にとっては、素晴らしい古希の年に
なるように祈願して、一本締めで終わりたいと思い
ます。

第 1330 回例会（1月28日）のご案内
イニシエーションスピーチ

会員卓話



■�1 月度理事会　議事録�■
� 報告者　江松　央統さん
日　時	 2020 年 1 月 14 日㈫		17：15 〜
場　所	 神楽家
出席者	 児島、三浦（隆）、犬飼、加藤、中村、
	 三浦（和）、江松、入谷、小嶌、川瀬、
	 杉山、吉木、日下
	 17名中13名参加
オブザーバー　
	 次年度社会奉仕委員長	 髙橋　　司さん

◎審議及び協議事項
一、次年度地区補助金事業の件
� ＜次年度社会奉仕委員長　髙橋　　司さん＞

事前に 3 養護施設への聞き取りの結果、次年度は
中央有鄰学院へ遊具を寄贈することで進める。
一緒に交流等できるように再度検討する。

一、次年度市内 25RC事業提案の件
� ＜次年度社会奉仕委員長　髙橋　　司さん＞

当RC 単独としては見送るが、名古屋大須 RCとの
共同での事業提案で進める。

一、2/18 創立記念例会会員案内
� ＜親睦活動・家族委員長　日下智重子さん＞

アトラクション内容も含め承認

一、4/21�2RC合同例会アトラクションの件
� ＜親睦活動・家族委員長　　日下智重子さん＞

アナウンサー朗読にて承認

一、3/17�名古屋熱田RAC合同例会の件
� ＜幹事　中村　　勝さん＞

会場等承認

◎報告事項
一、2月〜 3月度プログラムの件
� ＜会場運営・プログラム委員長　吉木　邦男さん＞

歴代会長の卓話をプログラムに取り入れる。

※次回 2月度理事会
1 月 28 日㈫　17：15 〜
名古屋マリオットアソシアホテル
17Ｆ「パイン」


